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快报去年起多次报道呼吁的

南京长途汽车东站出租车没
处停靠一事终于有了眉目，经
过客运站、客管、交管、公安、
运管等部门多次协商，东站出
租车等档位有望在“五一”黄
金周前恢复，改变车站前的混
乱秩序。

据介绍，目前车站投资的
出租车等档区隔离桩已经完
成施工，管理站亭等建设即将
开始。东站负责人介绍，今后
出租车可以沿着停车场东侧
的等档区排队到出站口带客，
然后逆时针方向出站，等档区

内可以停放约 20辆出租车。
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摩托罗拉公司率先支
持中国移动推出突破性手

机资讯业务———"快讯 "。
这一超酷功能可使用户随
时随地直接从手机主屏获
得综合新闻、体育、娱乐等
各类资讯。摩托罗拉将首
先在最热销的三款手机上
推出这一全新移动体验：

MOTOKRZR K1、MO-
TORIZRZ3和 MOTO-
SLVRL71。

"快讯 "是移动通信
业务的突破性创新，它网
罗天下资讯，分为众多精

彩频道，让你不必费力搜
索，即可获得所需资讯。目

前 '快讯 '服务处于试商
用阶段。"快讯"业务将您
感兴趣的信息直接传输到
摩托罗拉手机主屏上，并
自动更新，提供最新鲜的
资讯，供您随时浏览，完全
适合您繁忙的移动生活。

摩托罗拉资深副总
裁兼移动终端事业部亚
太区总裁戴德迈先生表
示："摩托罗拉非常荣幸
成为首家支持中国移动
'快讯 '服务的厂商，这再

次表明，摩托罗拉始终站
在技术与时尚的最前沿。

这项新服务使用户直接可
从手机屏幕上获得最新资
讯，在最时尚的手机上自
在享受全新移动体验。"

相较于电视和电脑这
两个传统的信息渠道，"快
讯 "的推出打破了有线的

束缚，让手机成为一个更
自由、更便捷的资讯新媒
介。目前综合新闻、财经、
娱乐、体育、生活等频道已
经上线，更多精彩频道和
内容还将陆续推出。在摩

托罗拉手机主屏上，各类
资讯标题自动出现，循环

滚动，并自动更新。让你随
时随地、不必费力搜索就
能掌握最新鲜的资讯！

中国移动相关负责
人表示："中国移动一直
努力为用户提供更加丰富
的内容和服务，'快讯 '的

推出是一个新的突破，用
户现在可以更方便、更轻
松地通过手机获得最新资
讯。我们希望与摩托罗拉
等终端厂商加强在快讯业
务上的合作，为广大用户

带来更精彩的移动体验。"
戴德迈先生表示：

"这项新服务将改变我们
为用户提供资讯的方式。
用户通过手机就可以获得
新闻、体育
消息，音乐

和游戏等内
容，在这个
越来越移动
化的时代，
手机将成为
消费者的主
要 信 息 来

源。"
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“我们强烈呼吁加大对
书报刊亭的管理，使之成为名

副其实的书报刊亭，而不是杂
货亭！”前不久，南京市民吴
一铭给市领导写了一封建议
整治路边报亭的信，引起很大
反响。近期，针对全市报刊亭
的整治行动也拉开了帷幕，在
昨天的动员大会上，700多名

报刊亭业主大多对整治无异
议，但今后不让报刊亭卖饮料
了，他们颇有些抱怨。
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报刊亭是2001年前后开

始出现在南京大街小巷的，现
在全市有 700多个。但近几
年来，报刊亭渐渐变得有些
“讨人嫌”了。吴一铭在信中
就说，有的报刊亭堂而皇之地
占据慢车道、人行道和盲道，
严重影响交通；有的在亭外搭

起五花八门的遮阳（雨）篷，
有的乱张贴各类花哨的广告
信息；到了夏天，卖冷饮的、卖
茶叶蛋的比比皆是，弄得垃圾
满地，有碍城市观瞻……

此次整治工作就是针对
市民反映比较强烈的一些现

象，对各报刊亭做出了规范要
求。在动员大会之前，全市报
亭业主都收到了 《致全市书
报刊亭业主的一封信》，信上
指出，主干道上密集的、占盲
道的、影响出行的要逐步调出
主干道；书报刊亭内外要保持

干净整洁；以报刊为主，可以

兼营书籍、电话卡、IC卡、
公用电话，其余超范围经营

一律予以整治，而超范围的
就包括饮料、冷饮、口香糖、
茶叶蛋等。“现在的报刊亭
变味了，已经变成杂货亭
了，我们要还原报刊亭的原
貌。”南京市市容局毛华俊
处长表示。
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对于许多整改要求，报

亭业主们大多没有异议，但
说到今后报亭只能卖书报
杂志、电话卡，饮料什么的
都不能卖了，很多人在下面
坐不住了，“不让卖饮料，
我们怎么经营下去啊？”

报亭业主吴先生向记

者大道苦水：“现在自家订
报纸的很多，一些超市、收
费公厕、送牛奶的也都跟我
们抢生意，赚不了几个钱；
杂志也不好卖，我们一个月
还要交 400元的租金，这
样光靠卖报纸杂志我们怎

么活啊？”
记者了解到，很多报亭

业主都是下岗工人，书报亭
是维持一家生计的 “饭
碗”，在报刊亭进行“多样
化” 经营有些是为生计所
迫。对于业主们的意见，南

京市新闻出版局副局长施
正东在会上表示，关于在适
当范围内报刊亭怎么经营，
这可以再研究。但目前执行

整治要求要本着一个基本原
则，就是 “不给南京形象抹

黑”，对于这一点，报亭老板
们大声回应：“可以！”
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记者昨天在南京街头对

一些市民进行采访时，大多
市民表示，报亭占道、乱贴乱
挂、擅自做广告等违规现象
要坚决整治，维护好南京的
形象，但对于报刊亭能不能
同时卖点饮料等小杂货，市

民看法不一。

报亭一般设在公交车站、
十字路口等人流量大的地方，

市民步行或骑车经过时，买份
报纸，渴了再买瓶水，觉得非
常方便，尤其是夏天，不用为
了瓶水特地停了车跑进超市。
“现在没几个报亭不顺带卖
饮料的，生意还不错，那就说
明老百姓有这样的需求。那为

什么不能就此考虑适当拓宽
一下报亭的经营范围呢？”市
民刘先生说，现在下岗工人挣
点小钱挺不容易的，既然报刊
亭允许卖电话卡，卖水、饮料

也未尝不可吧，只要遵守规

定，不占道经营就行。
也有市民认为，既然叫报

亭，那就不应该再随便卖别的
东西，否则都乱套了；而且卖
冷饮的话一定要有冰柜，这肯
定就要占道。市民钱小姐认
为，方便不能成为报亭卖饮料
的理由，街头也有不少自动售
货机，也挺方便的，报亭还是
应该以卖报为主。

您对此事有何看法呢？欢
迎登录 “生活南京”www.
lifenanjing.com.cn参 与 讨
论。

23TU VW

0123456789:;<=>?@ABC

23TU XYZ [

DEF8GHIJKL-MNOPQR8STU;VWXI

\]^_`a/bcd_efg

“谁不停止跨行查询
收费就请退会！”中国银行

业协会昨天向快报记者证
实：该协会已经对会员银行
下达了最后通牒。

4月 20日前银行会停
收跨行查询费吗？0.3元的
跨行查询费还收不收？昨
天，工农中建交五大银行表

态准备于20日凌晨起统一
停收跨行查询费。

不过，在接到各自总行
的相关文件之前，江苏各银
行不会主动停收跨行查询
费。
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有银行和业内人士对

银行业协会叫停跨行查询
费存有疑问，质疑其是否具
有叫停权力，对此，中国银
行业协会对快报记者表示，
这个议案虽然不是行政指
令，但其基础是协会会员高
层达成了共识，各会员银行

应该执行。
中国银行业协会有关

人士表示，既然议案已经出
台，就一定不会失信于民；

不执行议案的银行，将按照
规定追究责任，“除非该银
行退出银行业协会”。

记者了解到，根据中国
银行业协会的章程，若会
员银行不执行协会的决
议，可以按情形作出四种

处分：警告、通报批评、暂
停行使会员权利 1~6个
月、取消会员资格。“最严
重可以给予该银行取消会
员资格的处分。”
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建行总部相关人士在

接受媒体采访时表示，对于
银行业协会规定的 4月 20
日停收“大限”，工、农、中、
建、交五大银行已开始进行
系统重置，五大行将统一在
4月 20日凌晨停止向客户
收取每笔 0.3元的跨行查

询费。
昨天，记者联系南京

多家商业银行，得到的答

复均是，目前仍未接到总行
的有关通知，因此不方便发

表意见。
“如果没有接到总部的

通知，江苏的银行肯定不可
能擅自做主，但是一旦通知
下发，动作可能也很快，特别
是工行等设了全国大区的银
行，所需要技术调整的时间
比较短。”昨天，江苏省银行

业协会一位负责人介绍，因
为离 20日还有一个星期的
时间，具体的消息还需要市
民再等等。
“按照决议，20日之前肯

定要停的，但具体的操作确实
也需要一段时间，各家银行的

进度未必一样！”江苏省银行
业协会相关人士昨天表示，由
于跟总会不是上下级关系，各
银行总行是中国银行业协会的
会员单位，各银行江苏省分行
是省协会的会员单位，文件怎
么落实、如何执行，他们都不便

介入，但 20号的零点停收是
可以肯定的。
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"# -%&'记者昨日从浦

口区交通局获悉，今年他们将
对区内公交候车点实行城市
化改造，亮化站牌、港湾式候
车亭等将亮相街头，提升公交
的硬件水平。

据介绍，浦口交通局打算
对桥北至江浦街道沿线的公

交站牌进行全方位改造，更换
原来简易式站牌，改用主城同
样的灯箱式发光站牌，使得公
交线路介绍更加清晰、详细，
站牌也更加美观。此外对农村
客运班线的站牌站亭也将进
行改造。
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记者昨日从浦口区交通局获

悉，自从去年10月份浦口区
开通公交环线以来，客流情况
始终不理想，而同时有不少居

民区反映没有公交线经过，存
在不少公交“盲点”。为了改
变这一现象，自 4月 18日起
环线的行车路线将改变。

据介绍，调整后的环线以

同心村委会为始发站和终点
站，沿途停靠康华小区、置业学
校、中北客运站、环岛公寓、江
城人家、碧云山庄、白马湖山
庄、钱塘望景花园、极乐寺、五
里墩、区公安局、审计学院北
门、审计学院南门、西门驾训

队、西门、江浦商场、南门菜场、
珠江小学、彩虹桥、鼎业、浦珠
花园、劳动大厦、职校、康华小
区等站点，全长13.6公里。
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"# 1223昨天，南京

第一家 “劳动和社会保障
专业合议庭” 在白下区法
院挂牌成立。

工伤认定、工龄核定、
养老保险、失业保险……这
些与每一个老百姓息息相
关的社会保障问题正在引

发越来越多的“民告官”。
据统计，去年这类案件的数
量已经位列南京行政案件

的第二，而南京市劳动和社会
保障局也一跃成为坐在被告

席上最多的行政单位。由于劳
动和社会保障局位于白下区，
这类案件数量已经连续多年
在白下区法院“民告官”案件
中稳坐首席。

白下区法院行政庭庭长王
燕静说，由于这类案件专业性较

强、缺乏专门的立法、容易引发
社会矛盾，因此成立专业性合议
庭，有望更加高效公正地办案。
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来自南京市婚庆行业协会

的数据：今年结婚人数将超
过5万对！五一前后结婚的
人数则达2万多对。结婚的
人一多，饭店热闹了，商场
也红火了。
“我们准备下半年结

婚，可是饭店问了一圈，
20桌以上的厅剩下的不
多了，有的干脆中午晚上

都满了。”王小姐正在筹备
婚礼，却为订不到饭店而

发愁。
要结婚，少不了珠宝助

兴。于是，最近在各大商场的
珠宝专柜，总能看到新人们成
双成对挑选婚戒和其他饰品。
中央商场提供的情况显示，与
去年同期相比，珠宝类产品的

增量在46.73%左右。婚庆大
潮正越来越近。
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伴随着大批业主入住，奥体交

通不便的问题逐渐凸现。记者
昨天证实，建邺区相关部门拟
出巨资，在奥体诸多楼盘之间
开辟多条公交环线。

对于该处公交车太少的
抱怨，南京市公共交通总公司
负责人称“确实存在”，但作

为企业，也没有好办法。这位
负责人称，根子在于乘坐人数
太少，公交线路条条亏本，企
业负担不起只能减少车辆。

在今年年初，在多方调研
的基础上，建邺区酝酿开通多
条公交环线，通过这些线路将

楼盘之间，楼盘与地铁站、公
交站之间，楼盘与医院超市等
配套之间，完全连接起来。据
悉，目前该区建设局正在做前
期工作，初步方案已经形成。
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